



**«Aucun mea culpa sur vos accusations imaginaires (...) qui malheureusement vous dévoilent avec vos projets d'hégémonie », dixit le Pr Claude Abé.**

L'universitaire Claude Abe ne se voit pas faire de mea culpa suite aux accusations de tribalisme portées contre lui après ses [propos polémiques](#) sur le plateau de l'émission "Club d'Elites" sur Vision 4.

***« Aucun mea culpa sur vos accusations imaginaires. Votre pratique est désormais connue. Elle consiste à imputer à un leader d'opinion que vous détestez gratuitement des propos que vous aimeriez voir tenir et vous vous victimisez par la suite en vous répandant en accusations qui malheureusement vous dévoilent avec vos projets d'hégémonie. Et vous ne pouvez me prendre à ce jeu », a déclaré Claude Abe face au tollé soulevé sur les réseaux sociaux.***